

Die Kreisboten vom 16.11.14



Gäste aus Indonesien im Fuldaer Landratsamt

FULDA/WASSERKUPPE (red/was). Im Rahmen eines einwöchigen Aufenthalts in Hessen hat eine größere Gruppe von indonesischen Forstleuten und Verwaltungsbeamten das Landratsamt in Fulda sowie die Verwaltungsstelle des Biosphärenreservats auf der Wasserkuppe besucht.

Im Kreishaus wurden die

indonesischen Gäste von Landrat Bernd Woide und Verwaltungsstellenleiter Torsten Raab begrüßt. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer interessierten sich vor allem dafür, wie der Gedanke einer nachhaltigen Forstwirtschaft auf regionaler Ebene umgesetzt werden kann. „Indonesien scheint weit weg zu sein.

Doch in Anbetracht der Größe der dortigen Wälder und deren Bedeutung für das Weltklima betrifft uns sehr wohl, wie man dort mit dem Wald umgeht“, kommentierte Landrat Woide den Besuch der Delegation, der auch etliche indonesische Landräte angehörten.

Foto: BRR

Kommunales

Kreisjobcenter

Die